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     श्री लक्ष्मीकान्त पप्पू नि�षाद (   संत कबीर �गर) : महोदया,      आप�े मुझे बोल�े का अवसर दिदया,   इसके लिलए
  आपका धन्यवाद ।

            मैं उत्तर प्रदेश के संत कबीर �गर से चु�कर आया हँू ।     मेरे गोरखपुर परिरक्षेत्र में खलीलाबाद,     बस्ती आदिद में टे्र�
 का दि4क4, दो-दो, ती�-                ती� मही�े तक कन्फम6 �हीं होता है । मा��ीय रेल मंत्री जी यहाँ बैठे हुए हैं,   मैं उ�का

                    ध्या� आकर्षिष>त करा�ा चाह रहा हँू । वहाँ टे्र�ें बहुत कम चलती हैं । हमारे गोरखपुर परिरके्षत्र के यात्री दि4क4
                      कन्फम6 � हो�े के चलते बहुत परेशा� रहते हैं । मैं मा��ीय रेल मंत्री जी से चाहता हँू निक गोरखपुर परिरके्षत्र में

खलीलाबाद,              बस्ती आदिद अन्य जगहों पर रूक�े के लिलए और टे्र�ें चलायी जाएं ।

 महोदया,                   यानित्रयों को सुनिवधा मिमल�ी चानिहए और सबकी दि4क4 जल्दी कंफम6 हो�ी चानिहए । मैं रेल मंत्री जी से
                    एक नि�वेद� यह भी कर�ा चाहता हंू निक संत कबीर �गर ज�पद में खलीलाबाद जिजले के स्4ेश� पर �ई रेल प4री
   ब��ी है । 15                वष6 बीत जा�े के बाद भी आज तक इसका काम शुरू �हीं हुआ है ।

  मा��ीय सभापनित :    आप मांग रखिखए ।

    श्री लक्ष्मीकान्त पप्पू नि�षाद : महोदया, 15         वषJ से इस प4री का लिशलान्यास हो चुका है,     लेनिक� आज तक कोई
                काय6 �हीं हुआ है । मैं कह�ा चाहता हूं निक यह जो �ई रेल प4री ब��ी है,     इसे तत्काल शुरू कराया जाए,  तानिक

      इस के्षत्र का निवकास हो सके ।

 


